

Esencia: Dulces hijos, sois los instrumentos para establecer la paz en el mundo. Por lo tanto, nunca debéis intranquilizaros.

Pregunta: ¿A qué hijos los llama el Padre Sus hijos obedientes?

Respuesta: El Padre dice que son hijos dignos y obedientes los hijos que siguen la directriz principal del Padre de despertarse en amrit vela y recordar al Padre, y los que se bañan temprano por la mañana, se *refrescan*, y se sientan en la peregrinación del recuerdo a la *hora* fijada. Ellos son los que se convertirán en reyes. Los hijos que no sean merecedores, acabarán barriendo el suelo.

Om shanti. Hijos, se os ha explicado el significado de esto. “Om” significa yo soy un alma. Todos dicen que definitivamente hay tales cosas como seres vivientes y que también existe el Padre de todas las almas. El padre del cuerpo de cada uno es distinto. Hijos, está en vuestro intelecto que recibís una herencia limitada de vuestro padre limitado, y la herencia ilimitada de vuestro Padre ilimitado. La gente quiere paz en el mundo en este momento. Cuando les expliquéis acerca de la paz utilizando los cuadros, llevadles a la confluencia del final de la edad de hierro y el principio de la edad de oro. Esa es la edad de oro, el mundo nuevo, en el que hay un dharma de pureza, paz y felicidad. A eso se le llama el *paraíso*. Todos aceptan que hay felicidad en el mundo nuevo y que no puede haber pesar allí. Es muy fácil explicarle esto a cualquiera. La cuestión de la paz y la intranquilidad surge aquí en este mundo. Esa es la tierra del Nirvana, donde no hay la cuestión de paz o intranquilidad. Cuando vosotros hijos deis charlas, primero de todo tratad el tema de la paz en el mundo. Los seres humanos hacen mucho esfuerzo para encontrar la paz e incluso reciben *premios*. De hecho, no se trata de andar corriendo por la paz. El Padre dice: simplemente estabilizaos en vuestra religión original y se eliminará vuestro karma negativo. Estabilizándoos en vuestra religión original habrá paz. Vosotros sois hijos del Padre que es *siempre* pacífico. Recibís de Él esta herencia. A eso no se le llama liberación eterna. Ni siquiera Dios puede recibir la liberación eterna. Sin duda Dios también tiene que venir a interpretar Su *papel*. Él dice: Yo vengo en la edad de la confluencia de cada ciclo. Si Dios no recibe liberación eterna, ¿cómo podrían tener sus hijos liberación eterna? Tenéis que rumiar el océano del conocimiento sobre estas cosas todo el día. El Padre solo os dice estas cosas a vosotros, hijos. Los hijos tenéis más *práctica* en explicarles a los demás. Cuando Shiv Baba explica, solo entendéis vosotros, los Brahmins. Sois los que tenéis que rumiar el océano del conocimiento porque sois los que estáis en el *servicio*. Tenéis que explicar mucho porque permanecéis en el *servicio* día y noche. La gente continúa viniendo a los *museos* a cualquier hora del día. En algunos lugares la gente incluso viene hasta las 10 u 11 de la noche. En otros lugares comienzan a servirles desde las 4 de la madrugada. Aquí es vuestro hogar, así que aquí podéis sentaros cuando queráis. La gente va a los *centros* de fuera desde muy lejos. Por lo tanto, tienen que fijar una *hora*. Aquí los hijos pueden despertarse a cualquier *hora*. Sin embargo, no debéis estudiar hasta tarde y cabecear después de despertaros por la mañana. Por consiguiente, se establece el *horario* de la mañana para que podáis bañaros y *refrescaros*, y después venir aquí. A los que no llegan *puntuales* no se les dice hijos obedientes. Un padre físico tiene hijos dignos e hijos no dignos. El Padre ilimitado también tiene hijos así. Los dignos irán y se convertirán en reyes, mientras que los que no sean merecedores irán y barrerán los suelos. Todo se sabrá. El nacimiento de Shri Krishna también se os ha explicado. Cuando nace Shri Krishna es el paraíso. En ese tiempo solo hay un reino y hay paz en el mundo. Habrá muy

pocos seres humanos en el paraíso. Ese es el mundo nuevo. No puede haber intranquilidad allí. Hay paz cuando existe el único dharma que establece el Padre. Más adelante, cuando vienen otras religiones, hay intranquilidad. Allí solo hay paz porque ellos son 16 grados celestiales completos. La luna es muy hermosa cuando está llena. A eso se le llama *luna llena*. Los de la edad de plata se dice que están *tres cuartas partes* llenos. Por lo tanto, ellos se volvieron defectuosos; tienen dos grados menos. Hay paz completa en la edad de oro. Cuando el mundo envejece un 25%, habrá un poco de conflicto. La belleza disminuye cuando se reducen 2 grados. En el paraíso hay paz completa, mientras que en el infierno hay intranquilidad completa. Este es el momento en el que la gente quiere paz en el mundo. Antes no se oía tanto el sonido de la gente queriendo paz en el mundo. Ahora ese sonido se ha esparcido debido a que se está estableciendo la paz en el mundo. Las almas quieren paz en el mundo. La gente simplemente habla sobre la paz en el mundo porque son conscientes de cuerpo. Ahora están llegando a su fin los 84 nacimientos. Solo el Padre viene y explica esto. Vosotros recordáis solamente al Padre. ¿Cuándo y en qué forma viene Él y establece el paraíso? Su nombre es *Dios Celestial, el Padre*. Nadie sabe cómo Él crea el *paraíso*. Shri Krishna no lo puede crear; a él se le llama una deidad. Los seres humanos se reverencian ante las deidades. Debido a que tienen virtudes divinas se les llama deidades. Cuando alguien tiene muchas virtudes se dice que es como una deidad. Los que luchan y pelean se dice que son como demonios. Vosotros hijos sabéis que estáis sentados delante del Padre ilimitado. Así que vuestro comportamiento, hijos, tiene que ser muy bueno. El Padre ha visto algunas familias numerosas en el camino de la ignorancia, donde de 6 a 7 familias viven juntas como la leche y el azúcar, mientras que en otras familias hay solo dos personas, pero se pelean y discuten. Vosotros sois los hijos de Dios. Tenéis que vivir juntos totalmente como la leche y el azúcar. En la edad de oro ellos viven como la leche y el azúcar. Aquí estáis aprendiendo a vivir como la leche y el azúcar. Así que tenéis que vivir unos con otros con mucho amor. El Padre dice: revisaos internamente para ver que no hayáis realizado ningún karma negativo. ¿Le he causado pesar a alguien? Ninguno de vosotros se sienta y se revisa a sí mismo de este modo. Este es un asunto de gran entendimiento. Sois los hijos que vais a establecer la paz en el mundo. Si hay algunos que crean intranquilidad en su hogar, ¿cómo podrían establecer la paz? Cuando un hijo le causa problemas a su padre físico, él (el padre) dice que sería mejor si estuviera muerto. Si desarrolláis algún habito, este se hace firme. Algunos no entienden que son hijos del Padre ilimitado y que tienen que establecer la paz en el mundo. Sois los hijos de Shiv Baba. Por lo tanto, si estáis intranquilos, id a Shiv Baba. Él es el Diamante. Muy rápidamente os mostrará una manera de volveros pacíficos. Él os mostrará un método para encontrar la paz. Hay muchos cuyo comportamiento no es como el de una familia real. Ahora os estáis preparando para ir un hermoso mundo nuevo. Este es el mundo sucio, el burdel, por el que hay desagrado. La paz en el mundo será en el mundo nuevo. No puede haber paz en la edad de la confluencia. Aquí estáis haciendo esfuerzos para volveros pacíficos. Si no se hacen esfuerzos completos tiene que haber consecuencias. Dharamraj también está Conmigo. Cuando llegue el momento de saldar todas las cuentas karmicas, habrá grandes consecuencias. Sin duda existe el sufrimiento del karma. Cuando alguien cae enfermo eso también es el sufrimiento del karma. No hay nadie más elevado que el Padre. Él explica: hijos, haceos hermosos y reivindicaréis una posición alta. De lo contrario, no hay beneficio. Hijos, si no reivindicáis la herencia de Dios el Padre, a quien habéis estado recordando durante medio ciclo, entonces ¿qué utilidad tenéis? Sin embargo, de acuerdo al *drama*, esto definitivamente tiene que ocurrir. Así que hay muchas formas en las que podéis explicarles a los demás. Había paz en el mundo en la edad de oro, cuando era el reino de Lakshmi y Narayan. La guerra sin duda sucederá debido a que hay intranquilidad. Shri Krishna entonces vendrá de nuevo en la edad de oro. Se dice que ni siquiera la sombra de las deidades puede entrar en la edad de hierro. Solo vosotros hijos escucháis estas cosas. Sabéis que Shiv Baba nos está enseñando. Tenéis que

embeber esto. Os lleva vuestra vida entera hacer esto. Se dice: incluso si les explicáis a ellos durante su vida entera, aun así no serán capaces de entender. El Padre ilimitado dice: antes de nada, explicad lo principal. El conocimiento es distinto de la devoción. Durante medio ciclo es el día y durante medio ciclo es la noche. En las escrituras han escrito la duración del ciclo erróneamente, en cuyo caso no sería mitad y mitad. También entre vosotros es bueno si no habéis estudiado las escrituras, etc. Los que las hayan estudiado tendrán dudas y continuarán haciendo preguntas. De hecho, cuando es el estado del retiro de la gente, ellos recuerdan a Dios siguiendo las directrices de uno u otro. Depende de lo que su gurú les enseñe. También se les enseña devoción. No hay un gurú que no enseñe devoción. Ellos tienen la fuerza de la devoción y por eso tienen muchos *seguidores*. Se dice que los *seguidores* son devotos o adoradores. Aquí todos son adoradores. Allí nadie es un adorador. Dios nunca puede convertirse en un adorador. Se os explican muchos *puntos*. Hijos, gradualmente desarrollaréis el poder de explicarles a los demás. Ahora decidles que Shri Krishna está llegando. Shri Krishna definitivamente estará en la edad de oro. De lo contrario, ¿cómo se *repetirían* la *historia* y *geografía del mundo*? Shri Krishna no estará allí solo; tal como son el rey y la reina, así son los residentes del reino. Esto también requiere entendimiento. Hijos, entendéis que sois los hijos del Padre. El Padre ha venido a daros vuestra herencia. Ni todos irán al paraíso, ni tampoco todos irán a la edad de plata. El árbol crece gradualmente. Este es el árbol del mundo humano. Allí, ese es el árbol de las almas. El establecimiento tiene lugar aquí a través de Brahma. Después está la destrucción a través de Shankar y después está el mantenimiento. Debéis decir estas palabras correctamente. Vosotros hijos tenéis la dicha espiritual de cómo rota el ciclo del mundo, de cómo sucede la creación. Ahora hay una pequeña nueva creación. Esto es como una voltereta. Primero hay muchos shudras y después el Padre viene y crea la creación Brahmin por medio de Brahma, que luego se convierte en el alto copete. El alto copete y los pies se juntan. Primero tienen que existir los Brahmins. La edad de los Brahmins es muy corta, y después están las deidades. Este cuadro de las diferentes castas es muy útil. Es muy *fácil* explicar este cuadro. Muestra las *diferentes* formas de la *variedad* de seres humanos. Hay mucho bienestar al explicar esto. Cuando existen los Brahmins también existen todas las demás religiones. El *arbolillo* de los Brahmins se planta a partir de los shudras. La gente planta *arbolillos*. El Padre también está plantando un *arbolillo* para que haya paz en el mundo. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Tened siempre la conciencia de ser los hijos de Dios. Vivid siempre juntos como la leche y el azúcar. No le causéis pesar a nadie
2. Revisaos vosotros mismos internamente para ver que no estéis realizando ningún karma negativo. Revisad que no tengáis el hábito de intranquilizaros o de propagar la intranquilidad.

Bendición: Que os convirtáis en un emperador de la tierra libre de pesar con el poder de la pureza y permanezcáis constantemente en el mundo de felicidad.

La *base* de la felicidad y la paz es la pureza. Los hijos que permanecen puros en sus pensamientos, palabras y acciones son su *alteza* y *santidad*. Donde está el poder de la pureza, automáticamente hay felicidad y paz. La pureza es la madre de la felicidad y la paz. Las almas puras nunca pueden ser infelices. Son emperadores de la tierra libre de pesar: sus coronas son únicas y sus troncos también son únicos. Una corona de *luz* es un

símbolo de pureza.

Eslogan: Yo soy un alma, no este cuerpo. Tener este pensamiento es tener un pensamiento del ser original.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora encended el fuego del amor y haced vuestro yoga volcánico.

Solo con yoga poderoso, es decir, cuando el fuego del amor y del recuerdo sea volcánico, terminará el fuego de la corrupción y la violencia y se dará cooperación a todas las almas. Es a través de esto que vuestra actitud de desinterés ilimitado se encenderá. Por un lado, el fuego del recuerdo terminará ese fuego y, por otro lado, dará a las almas el mensaje de Dios y dará la experiencia de su forma fresca y, mediante esto, las almas se liberarán del fuego de su karma negativo.